

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

オばらい お話を聞かせていただきありがとうございました。

患者さんの健康を自分の目標にして、

自分の目標として、患者さんの
後悔しない、問われができるようにしていきたい
と思います。

まだまだ本当に自分の未熟な部分があり、
档によい機会にめぐまわると思いますので、

これから自分がKEEP 28を目指していく
歯科医師になれるよう、すごいワクワクなど
思ひながら、プレスに高い元を持って
日々成長できるように立ち向かって

自分の糧にしていきたいと思います。

またの意欲を高く持ち進みたいと思うのでこれからもよろしく
お願い致します。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

保険のやり直しの治療、に行きづまり感を感じ、歯科医院の役割はこうではないと、常に考えていましたが、日吉歯科のMTMは完全に取り入れる覚悟ができ、スタッフも育てたく思い扉を叩きました。

導入までのスラップは並大抵のことはないし、導入にかかるも幾つものハードルがあるようですが、自分できることを最大限やる為にも、すぐにMTMを自分の臨床に取り入れる決心をしました。期待していた以上の内容でした。

まずやるべきこと、規格性のある口腔内撮影、客観性のあるリスト評価、明らかにすることを踏み出すことがどうです。若手のドクター、新人歯科の成長過程を見せて頂いたのも、自分のやりたかったことを具現化してくれますように、とてもイメージがしやすくて良かったです。

スタッフの皆さんもイキイキと笑顔で働いてるのも素敵でした。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

3年ほど前からずっと来たかったオーラル
フィジシャン育成セミナーに参加させていただい、
熊谷先生の全くフレestyle姿勢や、日吉歯科の
勤務医の先生や衛生士さん達の一片の
墨もなないイキイキとした姿を見て、
改めて私も自院でそのような仕事をしたい
気持ちも患者さん達に同じ喜びを伝え
たいと決意を新たにしました。

まずはこれから10月まで少しずつでも
KEEP28の達成に向けてチームで悩み
ながら必死に取り組んで行いたいと
思っております。

次回以降もご教授宜しく
お聞かせ下さい。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

2日間、大変勉強になりました。ありがとうございました。

まず最初にセミナーの前に医院の中を見せていただきま
した。広々とした個室、徹底した滅菌作業、患者に
わかりやすく伝える口腔内環境の健康の大切さの
ツールなど、わくわくするような、ここで働くと毎日
樂しくのびのび仕事ができるような素晴らしい医院だと
思います。厳しい中でのわくわく感が患者さんにも
伝わっていると思いました。

自身の患者さんに対する姿勢から考え方を学ぶことも
口腔内に全て自分の歯を残してありました。
食べることができる「Keep 28」はその通りだ
思います。自院でMTMを実践するためには
努力が必要ですか、がんばっていきたいと思
います。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

「笑顔」 今までのバイブルでもある 笑顔
ではなく、本物の笑顔を求めて。
自分が変わらなければならぬ、身を痛感
させられた。

10年前 スタッフの前で宣言をした。「尚ほ2つめの歯科医師
主体の診療室ではなく、衛生士主体の診療所にして」
という夢に向かって、今度こそはと決意しました。
この時のスタッフが一人残るといふ、一緒にこのセミナー
に参加できることがなかったことになります。

2040年、保険破綻。衝撃的でした。
自分の子供達が39才。もし同じ職業になりたいと
言つた時の事を考えると、恐ろしくなりました。
今から取り組まなければ」と思ひます。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

今まで様々な治療技術向上の為のセミナー等を受けてまいりましたが、今回このオーラルフィジシャン育成セミナーを受けて頂く、歯科医療のありべき本来の姿を学ぶ機会でした。

痛風を予防するまでの大切さを認識しつつ、またて地域医療への貢献の為にも今までのスタンスからシフトチェンジしていく必要があると感じました。

ありがとうございました。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

初診が3ヶ月で外と内も変わらなかった。改善を早く進める
ためにアドバイスがいい。1ヶ月早い「2回はうつすみ、2ヶ月
1回、「1ヶ月は1回」という目標がいい) が2ヶ月。
「外見は3ヶ月で良くなれる(2ヶ月)」が2ヶ月後には
悪化が止まらないか無く進化していくと1ヶ月で
解消された。

自分も Dr. DH含め2ヶ月の指導を受けるが1ヶ月。
「2回はうつすみ」→方法論(FD)教習+アドバイス。
明確な目的と達成度合いがいい。
どうにか頭でDHが今後の同じ方針で活動を
続けるためである。
3ヶ月。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

- ・口腔内写真撮影術、HIEの活用法、歯科用写真AIの扱い方。
等、大変勉強になりました。
- ・歯科の歴史MTM等と基本を立て帰って着実に当院へ
システィックとしているべき事を学びました。今、一層日々の
業務に取り組んでいます。また、2020年もまた多くの
良い学び
- ・患者に対するコミュニケーションは、多くの場合で重要な
要素です。以上にて学び、専門医療に対する理解が深ま
る一方で、2020年もまた多くの良い学び
- ・頑張ります

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

1日目:

医院紹介で、患者さんが来院されるくなる程官能的になりますからあるとおもしましたが、熊谷先生から「従来の治療を続ける方がいい」松本先生から、「自分自身がフレーズに患者の口腔内を本当に守ろうと思うこと」と言われ、自分が~~耳~~はいかなくてました。

2年前の歯移位と同じ感じで思って出しました。

メインテーマと同様、凡人は、定期的にこのセミナーに参加して他のハイテクルームをとる必要がありなり。

2日目

実際のMTMの流れを学び、当院のカリオグラムの説明の仕方や、通り一遍倒りだったことを実感しました。

このリスクが高いからこう(?)のようスマニアリにリスクの高いなく、唾液腺開口部の部位特異性の話や、隣接歯のみカリエスかどこかのリスクかと思いませんか?といった、自分で考えて自分で解決できる考え方や自分で自分事にさせること大切だなと再確認しました。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

もっと早くこのセミナーを受講しておくべきでした。

県歯科医師会で社保委員を15年間やり。

保険で安定した医院経営というマイントロール
を受けてきました。その結果が現在の状況です。

今からでも医院の改革を行って患者さんの
健康のために免許を持っていはる人間の使命を
果たそうと思います。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

自分で伝えきれないことを、分かりやすくたくさん話して頂いて、医院の理念、診療基準、診療方法を明確化すること出来ました。本当にありがとうございました。

①患者さんのセルフケア②衛生士のメンテナンス③歯科医師の治療、三位一体で行うこと何より大事であり、の中でも…；①が最も重要で、②③の順で大事であると認識しました。

大学卒業後 歯科医師の治療の質の向上のために色々と研鑽を積んできたが、今後は医院全体でMTMモデルが健全に運営できるように力を集中させたいと思います。

「近江商人の三方良し」のように患者・スタッフ・歯科医師皆んなが幸せになれる環境を作ります。

カリエスフリーを達成するためにはV20か何よりも大事だと感じた。都會型での開業ではありますか、何らかの形で関わっていきたいと思います。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

2017年秋 チームミーティングに参加し、これから日本の日本社会の変遷に伴い医療の考え方を変わっていかなければいけないのではないかと痛切に感じました。しかし今は勤務先で治療中心の日々を送り何も変わらずにままでして。

今回のセミナーでより近い距離で熊谷先生(エレガススタッフの方々)から講義を受け、やるべきことか明確になりました。自分の子供、親を通わせてないクリニックでは地域の予防歯科(ニンテンドウ)でできようとするクリニックをスタッフ一同協力して取り上げていきたいと思っています。そのためにも何より学び続けることの大しさと痛感しました。ライセンスをとった終わりではなく医療者たるもの学び続けてモットーに日々研鑽していきたいと思います。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所